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Protokoll der Abteilungsversammlung  
Tischtennis vom 11. Mai 2021 

 
Tagungsort:  

Onlinekonferenz 

Teilnehmer: 

Bernhard Löw, Harald Klöpfer, Stefan Grandt, Bernd Klöpfer, Wolfgang Hintz (Hauptverein), Michael 
Riecker, Thomas Jung, Fabian Löw, Steffen Kuder, Ralf Henninger, Alexandru-Mihai Tirion, Ralf Do-
mesle 

Kopie an: 

Mitglieder der Abteilung Tischtennis, Vorstand  
 Verantwortlich Zu erledigen bis 

 
Beginn der Versammlung: 19:30 Uhr 
 
1. Begrüßung & Genehmigung Tagesordnung und Proto-

koll der letzten Sitzung 
 
Bernhard Löw begrüßt alle Anwesenden. 
Tagesordnung und Protokoll der letzten Sitzung werden geneh-
migt. 
 
2. Berichte 
 
Herren I – Bernhard Löw 
Es wurden vor dem Saisonabbruch 4 Spiele absolviert mit einem 
Ergebnis von 3:1. Es kamen einige Spieler der 2. Mannschaft 
zum Einsatz. 
 
Herren II – Marco Faulhaber > entschuldigt 
Kein Bericht 
 
Senioren – Steffen Kuder 
3 Spiele durchgeführt. 

 
Öffentlichkeitsarbeit – Michael Riecker 
Durch den Corona bedingten Stopp der Spiele gab es nichts zu 
berichten. 
 
Finanzwart – Fabian Löw (Bericht: Bernhard Löw) 
Kontostand 30.12.19: 1092,22€ 
Kontostand 30.12.20: 1446,69€ 
Unterdeckung 2021:     853,31€ 
Beim Hauptverein beantragt: 800€ 
 

  Jugendleitung – Alexandru-Mihai Tirion 
Wir brauchen T-Shirts für die Jugend. Idee ist, dass die Kosten 
teilweise (ca. 15 EUR) von den Spielern getragen werden, Beflo-
ckung vom Verein. 
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Es ist der Wunsch die Trainingszeiten zu ändern. 
Es wird in der neuen Saison vermutlich eine Mannschaft geben. 
Alex, Marco und Andreas werden im Jugendbereich auch im 
kommenden Jahr zur Verfügung stehen. 
 
Abteilungsleitung – Bernhard Löw 
Durch online Meetings wurde sich z.T. ausgetauscht in der spiel-
freien Zeit. 
Bernhard und Wolfgang informierten über den Austritt von Jutta, 
Adam und Peter. 
 
3.  Neuwahlen 

- Abteilungsleiter 
- Kassenwart 

 
Wolfang Hintz führte die Neuwahlen durch. 
 
Einstimmig gewählt wurden: 
 
Bernhard Löw für zwei Jahre als Abteilungsleiter. 
Fabian Löw für zwei Jahre als Kassenwart. 
 
4. Mannschaften in der kommenden Runde 
Spielbereitschaft wurde von 10 Spielern signalisiert. 
Die Idee mit Heinriet in einer Spielgemeinschaft zusammen zu 
spielen wurde diskutiert aber vertagt. 
Ergebnis ist wir stellen eine 6er Mannschaft auf in der A oder B 
Klasse und event. eine Seniorenmannschaft. 
 
5. Mitgliederwerbung 
Ideen: 
- Homepage mehr promoten, z.B. im Gemeindeblatt 
- Mehr Inhalte auf der Homepage 
- Lama Turnier 
- Minimeisterschaften 

 
Es wird ein kleiner Kreis gebildet, um Maßnahmen zu definieren, 
wie man mehr Mitglieder gewinnt. 

 
6. Sonstiges 

- Platten im Freien aufbauen wird von Steffen und Bernhard 
geprüft. 

- Die Frage an Wolfgang war, ob wir in den Sommerferien in 
die Halle können. Wolfgang fragt beim Bürgermeister, 
wenn die Rahmenbedingungen dies prinzipiell zulassen. 

- Weihnachtsfeier im Januar 22 
- Wolfgang Hintz beantragt die Entlastung aller Funktionäre. 

Die Abteilungsversammlung entlastet alle Funktionäre ein-
stimmig. 

 
Ende der Versammlung: 21:10 Uhr. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Erstellt: Michael Riecker, 11.05.21   

 


